



Thurgauer Zeitung
8501 Frauenfeld
052/ 723 57 57
www.thurgauerzeitung.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 32'491
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 310.025
Abo-Nr.: 1094414
Seite: 43
Fläche: 16'783 mm²

750 Sportler messen sich im Geräteturnen

THERESE SCHURTER

TURNEN. Am vergangenen Wochenende fand in der Dreifachhalle Letten in Diessenhofen die Thurgauer Meisterschaft im Geräteturnen statt.

Für den Wettkampf hatte sich ein hochkarätiges Feld angemeldet, zum Beispiel aus Uzwil und Frauenfeld. Insgesamt waren etwa 750 Turnerinnen und Turner am Start. Am Samstag turnten alle männlichen Teilnehmer sowie die jüngsten Mädchen der beiden Kategorien 1 (K1) und 2 (K2). Am vergangenen Sonntag massen sich dann die Mädchen ab K3 sowie die Damen. Je höher die Nummer hinter dem «K» (Kategorie), desto anspruchsvoller sind die gezeigten Elemente. Die brevetierten Wertungsrichter verfolgten konzentriert jeden einzelnen Auftritt der Sportlerinnen und Sportler und vergaben gute Noten.

Viele Doppelsaltos

Mädchen und Damen wurden in vier Disziplinen bewertet: Bodenturnen, Reck, Schaukelring und Minitrampolin-Sprung. Die Männer zeigten zusätzlich am Barren ihr Können. «Vier von fünf Athleten in den höheren Kategorien zeigen bei den Ringübungen einen Doppelsalto im Abgang», erklärte OK-Präsident Reto Vetter vom TV Schlatt, zufrieden über die hochstehenden

Wettkämpfe. Die Punkteliste wurde fortlaufend im Wertungsbüro in den Computer eingegeben.

Die Thurgauer Geräte-meisterschaft war ein für alle Kantone offener Wettkampf. Gleichzeitig war dies auch ein Qualifikationswettkampf ab der Stufe K5, welcher für die Schweizer Meisterschaft zählt.

Überraschungen und Show

Der TV Schlatt war für die Infrastruktur und Festwirtschaft zuständig, für den gesamten Turnbetrieb der Thurgauer Geräteturnverband (TGTV). Bei schönstem Wetter verlief der Anlass ohne grössere Zwischenfälle und mit vielen Überraschungen.

Nicht nur Wettkampf und Anspannung stand auf dem Programm. Die Tanzgruppe Streetdance Roundabout aus Schlatt begeisterte am Samstagnachmittag die Anwesenden mit ihrer mitreissenden Show und am Sonntagabend überraschte eine 180köpfige Formation aus Turnerinnen den scheidenden Wettkampfchef Marcel Kolb mit einer einstudierten Show am Boden. Marcel Kolb hatte vor 30 Jahren als Technischer Leiter Geräteturnen Thurgau mit 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmern pro Wettkampf angefangen, zwischenzeitlich sind es zwanzigmal mehr. Sein Nachfolger ist Adrian Bertolaso.